

Perique

Liqueur de tabac

HISTOIRE - STORYTELLING

Créé en / Created in : 2010

De son association avec Ted Breaux, distillateur américain, Combiel élabore depuis 2006 cette liqueur de tabac Perique, une variété de tabac rare et recherchée, cultivée en Louisiane et réputée pour ses arômes puissants et fruités. Macérée puis distillée avec de l'eau de vie de vin, la liqueur PERIQUE est un produit d'exception. Elle se déguste comme un bourbon, accompagnée d'un cigare, mais aussi en cocktail : Cuban Sour et Perriquiniti.

This liqueur de tabac, produced by Combiel in association with American distiller Ted Breaux since 2006, is made from Perique tobacco, a rare and sought-after variety, grown in Louisiana and known for its powerful and fruity aroma. Made by macerating the tobacco then distilling it with wine spirit, Perique is an exceptional liqueur. Best enjoyed in the same way you would drink bourbon, it goes well with a cigar and is also fantastic in cocktails like the Cuban Sour or Perriquiniti.



PRODUIT - PRODUCT

| | |
|---|---|
| % vol. : | 31 |
| Sucre / Sugar (g/L) : | 100 |
| Process : | Macération + Distillation |
| Fruits & Plantes / Fruits & Botanicals : | Tabac de Louisiane, eau de vie de vin <i>Tobacco from Louisiane, eau de vie de vin</i> |

Oeil : Ambre, doré

Nez : Intense, puissant, fruité

Goût : Raffiné, délicat, épices douces, tabac doux une pointe d'acidité équilibre l'ensemble

Look : Golden amber

Nose : Intense, powerful, fruity

Taste : refine, delicate, palate, mild spices, soft tobacco, a hint of acidity balances the whole